

## Eva María Giner se convierte en la nueva rectora de la VIU - El Mundo - 10/01/2018

### Eva María Giner se convierte en la nueva rectora de la VIU

Doctora en Farmacia, ha pasado por la Cardenal Herrera CEU y la Universidad Europea de Valencia

**N. DE LA T. VALENCIA**  
El nombramiento de Eva María Giner Larza como nueva rectora de la Universidad Internacional Valenciana (VIU), en sustitución de María Teresa Ferrer —que ejercía en funciones hasta ahora—, la convierte

en la práctica en la tercera mujer al frente de un campus valenciano. Eso sí, privado, porque mientras la Universidad Cardenal Herrera CEU y la Católica de Valencia San Vicente Mártir tienen al frente a rectoras, en las universidades públicas si-



La nueva rectora de la VIU, Eva María Giner. EL MUNDO

guen siendo hombres los que ocupan el Rectorado.

Giner Larza era hasta ahora vicerrectora de Calidad y Relaciones Institucionales. El nuevo cargo lo

asumió el pasado 1 de enero, con «un gran compromiso e ilusión», ya que «la VIU está viviendo un importante crecimiento y una evolución que le ha permitido alcanzar más de

6.500 alumnos con un portfolio de títulos adaptados a las necesidades profesionales de los estudiantes», según informaron desde la VIU.

En un comunicado, Eva María Giner señala como su principal labor al frente de su nuevo cargo consolidar el modelo VIU: «La educación debe responder a las necesidades, objetivos y forma de vida de los alumnos de hoy, por eso nuestra metodología y nuestra experiencia universitaria tiene como objetivo optimizar los esfuerzos y recursos de los estudiantes».

Nacida en Valencia en 1972, es doctora en Farmacia por la Universitat de València. Ha pasado por el CEU y la Universidad Europea de Valencia.